



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend dem Servicegedanken für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Güsten (Brandermittlungen)

Am Dienstagmorgen, um 04:33 Uhr, wurde der Brand eines Nebengelasses im Warmsdorfer Weg gemeldet. Die Feuerwehr hatte den Brand schnell unter Kontrolle. Das Nebengelass, was zwischen zwei Grundstücken liegt und gemeinsam mit den Nachbarn genutzt wird, brannte auf der einen Grundstückshälfte (Brandausbruchsstelle) aus, die Nachbarseite wurde durch die Hitze und das offene Feuer ebenfalls in Mitleidenschaft gezogen. Der Schaden wurde vor Ort mit etwa 25.000€ beziffert. Personen kamen nicht zu Schaden. Die Ermittlungen zur Brandursache wurden aufgenommen.

Schönebeck (Einbruchsdiebstahl)

Unbekannte Täter verschafften sich zwischen dem 18. und dem 20. Februar gewaltsam Zugang zu einer Garage in Alt Frohse. Nachdem sie das Tor zur Garage aufgehebelt hatten, entwendeten die Täter scheinbar zielgerichtet einen Jet-Ski mitsamt Trailer. Dem Eigentümer entstand ein Schaden von 3.500,-€. Die Ermittlungen wurden aufgenommen und erste Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Aschersleben (Fahrraddiebstahl)

Bereits am Sonntagnachmittag wurde in der Staßfurter Höhe ein Damentrekkingbike entwendet. Die Eigentümerin hatte das Rad gegen 17:00 Uhr vor dem Grundstück 56 im dortigen Fahrradständer abgestellt und mit einem handelsüblichen Schloss gegen unbefugte Nutzung oder Diebstahl gesichert. Als sie das Rad eine halbe Stunde später wieder nutzen wollte, war es verschwunden. Die Ermittlungen wurden aufgenommen und erste Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Aschersleben (Einbruchversuch und Sachbeschädigung)

Am frühen Dienstagmorgen wurde auf einem Gartengrundstück an der L85 in Richtung Obstplantage eingebrochen. Der bisher unbekannte Täter durchtrennte den Maschendrahtzaun und begab sich in Richtung des Gartenhäuschens. Hier traf er auf die Videoüberwachung des Eigentümers und schaute genau in die Kamera. Anschließend wurde die Kamera offenbar beschädigt. In das Gartenhäuschen wurde dann doch nicht eingebrochen. Im Nahbereich wurde kurze Zeit später ein Rucksack vom vermeintlichen Täter gefunden und sichergestellt. In diesem befanden sich typische Einbruchwerkzeuge. Der Täter selbst konnte am Tatort nicht gefunden werden. Die Ermittlungen wurden aufgenommen und dauern an.

Aschersleben (Einbruchsdiebstahl)

Am Dienstagmorgen wurde der Einbruch in einen Verkaufscontainer an der Ermslebener Straße gemeldet. Der oder die unbekanntes Täter hebelten ein Fenster zu dem Container, in welchem Kennzeichen hergestellt werden, auf und verschafften sich so Zugang zum Inneren. Nach ersten vorliegenden Erkenntnissen wurde ein verschlossener Tresor entwendet. Zulassungsplaketten oder Aufkleber zur Hauptuntersuchung werden hier nicht gelagert, diese werden nur im Landkreisamt vergeben. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Calbe (Diebstahl aus Kraftfahrzeugen)

Am Dienstag wurde aus einem Fahrzeug, welches in der Feldstraße abgestellt war, eine Handtasche gestohlen. Die Eigentümerin hatte das Fahrzeug gegen 10:20 Uhr vor dem Grundstück 1 angestellt und die Handtasche im Fußraum vergessen. Unbekannte Täter zerstörten daraufhin die Seitenscheibe, stahlen die Tasche und verschwanden. Gegen 11:45 Uhr versuchten sie bereits mit der in der Handtasche gefundenen EC-Karte an dem Automaten in der Sparkasse Geld abzuheben. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Bitte denken sie immer daran ihre Wertsache aus dem Fahrzeug an sich zu nehmen, bevor sie gehen. Ein PKW ist kein Tresor und die Täter handeln meist sehr schnell!

(koma)